



Zum zweiten Mal fand im Kurpark in Bad Orb das Konzert „Arien im Park“ statt. Unter der Leitung von Anke Eva Blumenthal, die auch moderierte und am Klavier begleitete, gestalteten junge Sängerinnen und Sänger der diesjährigen Produktion der Opern Akademie Bad Orb („Die Zauberflöte“ von Mozart) ein wunderschönes, abwechslungsreiches Programm.

Frauke Burg, Victoria Kunze, Hunyoung Choi und Georg Lickleder boten eine breite und anspruchsvolle Palette von Opern- und Operettenarien und –duetten, die hohe Anforderungen an sie stellten. Die großartigen Leistungen aller wurden vom begeisterten Publikum mit starkem Beifall, Standing Ovationen und dem Ruf nach Zugaben honoriert. Man darf auf die Aufführungen der Zauberflöte sehr gespannt sein !